
SLC Jahresbericht 

 

Liebe Mitglieder,  

Liebe Freunde der Leichtathletik,  

 

Herzlich Willkommen in unserem schönen und generalsanierten Clubhaus!  

 

Warum sage ich das? Wir haben unser Clubhaus doch erst in den vergangen Jahren   

komplett saniert und auf Vordermann gebracht! Das ganze haben wir uns auch was kosten 

lassen und es steckt eine Menge Herzblut und persönliches Engagement hierin.  

 

Aber leider ist unser Clubhaus und die Geschäftsstelle vor wenigen Wochen, wieder einmal 

fürchterlich durch Chaoten und Verbrecher heimgesucht worden.  Als mich Heike Auer und 

später dann auch Dieter Matheis an jenem Samstag angerufen hatten, konnten Sie vor 

Tränen kaum sprechen.  

 

Der Anblick der sich Ihnen bot war schier unbeschreiblich. Blinde Zerstörungswut, 

Vandalismus und grobe Verschmutzung. Die Täter stiegen durch eine Verbundglasscheibe in 

der Damentoilette ein. Es wurden im Clubhaus nahezu alle Scheiben und Gläser 

eingeschlagen, der Fernseher von der Wand gerissen und mit dem Hammer traktiert. Die 

Kühlschränke wurden aufgebrochen und die Wände des Clubheims mit Ketchup, Senf und 

Mayonnaise verschmiert. Küchenschubladen entleert und das komplette Inventar in der 

Küche und im Magazin blind durch die Gegend geschmissen. Auch der Feuerlöscher wurde 

durch das Clubhaus geschmissen und große Löcher in die Wände gerammt. In der 

Geschäftsstelle fand sich keine Akte mehr in den Regalen und auch der Computer, Drucker 

und alles was sonst irgendwie beweglich war wurde kreuz und quer durch die Gegend 

geschmissen. Es war einfach nur fürchterlich und trotzdem musste es ja weitergehen…Ich 

danke hiermit allen Helfern, der Familie Auer, Dieter Matheis und den Tennisherren, die 

bereits Sonntags das Clubheim und die Geschäftsstelle wieder aufgeräumt und gesäubert 

haben.  

 

Durch großes Engagement und durch private Spenden wurde ein Teil des Schadens aus 

eigenen Mitteln behoben, den Rest von über €6.500,00 Schaden wurde Gottseidank durch 

unsere Versicherung gedeckt. Wir haben bereits weitere Vergitterungen und 

Sicherungsmaßnahmen in Auftrag gegeben und hoffen, dass wir in Zukunft verschont 

bleiben.      

 

Bereits nach dem Einbruch im vergangenen Jahr haben wir weitere Sicherungsmaßnahmen 

vorgenommen, und so wurden die Zugangstüren und Fenster, des Clubhauses und der 

Geschäftsstelle für über €6.000,00 komplett vergittert. Hier sieht es eigentlich aus wie im 

Fort Knox!!! 

 

Aber bereits im Dezember, kurz vor Weihnachten sind wir Zeuge eines weiteren 

Einbruchversuches geworden und wir haben uns daraufhin für eine Videoüberwachungs-

anlage mit Langzeitrekorder entschieden. Diese Anlage habe ich durch meine Firma CardPlus 

besorgt und gespendet und Sie wäre einen Tag nach dem verheerenden Einbruch in Betrieb 

gegangen. Es fehlte leider nur ein Stecker.  

 

Pervers wenn man sich vorstellt, dass uns die Einbrecher womöglich bei der Installation 

beobachtet haben und Sie es uns einfach noch einmal zeigen wollten, dass man trotz aller 
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Sicherungsmaßnahmen trotzdem in unser Clubhaus schafft. Für 

diese Leute, ist es ein Sport und es ging denen noch nicht einmal um irgendwelches 

Diebesgut. Ich hoffe inständig, dass die Polizei nun die Einbrecher (vermutlich war es eine 

Bande Jugendlicher zwischen 13-16 Jahren) dingfest machen konnten.     

 

Top Erfolge: 
 

Nun zu schöneren Dingen…denn der Rückblick auf das Sportjahr 2017 zeigt die schönen 

Seiten unseres Vereinslebens und wir können/dürfen heute sehr zufrieden und stolz sein.   

 

Das Highlight des Jahres war definitiv der völlig unerwartete DEUTSCHE MEISTERTITEL über 

400 Meter von Maximilian Kremser, bei den U18 Meisterschaften am 5. August 2017 in ULM. 

Max lief die 400 Meter mit einer neuen persönlichen Bestleistung von 48,16 Sekunden einen 

neuen Vereinsrekord (wir haben Ihn ja eben erst dafür geehrt), das ist gleichzeitig auch der 

neue Stadtrekord für Solingen. Keiner war je schneller als MAX!!! 

 

Max hat im vergangen Jahr einen echten Leistungsschub bekommen und wurde zu Recht 

auch Solinger Sportler des Jahres 2017, den wir im Rahmen der diesjährigen Sportgala der 

Stadt Solingen feiern durften. Damit hat der SLC sogar zweimal hintereinander die 

Sportlerwahl des Jahres gewonnen, nachdem wir schon im vergangen Jahr unsere Inga 

Hundeborn feiern durften. Max hat zudem einen Sportehrenpreis der Stadt Solingen 

erhalten und wird in der aktuellen Deutschen Bestenliste der U20 bereits als 6 geführt!    

 

Eine sehr schwierige Saison hatte unsere Inga Hundeborn, die in der Saison 2017 leider 

einige Verletzungen und Krankheiten zu bewältigen hatte. Nichtsdestotrotz hat Inga bei den 

Deutschen U23 Juniorenmeisterschaften in Hannover im Halbmarathon die Bronzemedaille 

gewonnen und siegte auch bei den Nordrhein Cross Meisterschaften!!! Inga wurde ebenfalls 

auf der Sportgala mit einer Sportehrengabe bedacht und wird in der Deutschen Bestenliste 

im 10 Km Straßenlauf als 5. geführt. Herzlichen Glückwunsch.  

 

Der SLC ist sehr stolz auf Euch und wir wünschen auch weiterhin eine erfolgreiche Zeit, auf 

das Ihr vor allem gesund und fit bleibt und in dieser kommenden Saison Eure persönlich 

gesteckten Ziele angreifen und erreichen könnt.  

 

Helgard Houben, unser Dauerbrenner im Seniorensport hat auch wieder zugeschlagen, und 

so hat Helgard im Jahre 2017 bei den Senioren Europameisterschaften im dänischen Aarhus, 

im Dreisprung der W70 mit 6,91 Metern die Silbermedaille gewonnen. Bei den Deutschen 

Seniorenmeisterschaften in Zittau wurde Helgard Deutsche Meisterin mit 7,30m im 

Dreisprung. Helgard wurde ebenfalls auf der Solinger Sportgala mit einer Sportehrengabe 

durch Oberbürgermeister Tim Kurzbach bedacht. Helga hat nun ein Problem, Sie hat schon 

so viele Sportehrengaben, dass Sie gar keinen Platz mehr im Keller hat ☺ und Sie sich gerne 

mal ein neues Design dieser Ehrengabe wünscht. Helgard, das heißt ganz klar weitermachen 

und auf Besserung hoffen.   

 

Owe Martens wurde bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften zweimal ausgezeichnet, er 

wurde jeweils Dritter (Bronzemedaille) im 200m Lauf in 30,11 Sekunden und im Weitsprung 

mit 4,30m sowie 4. Im 100m Lauf in 14,27 Sekunden. Klasse Leistungen    

 



SLC Jahresbericht 

 

Unser Sven Meyer hatte einen hervorragenden Start in die Saison 

und wurde mit einer Höhe von 3,70m unangefochten Nordrhein Seniorenmeister im 

Stabhochsprung. Mit dieser Leistung war er einer der Titelfavoriten bei den Deutschen 

Seniorenmeisterschaften, aber sein Traum zerplatze jäh bei der Höhe von 3,50m als Ihm eine 

Sehne im Handgelenk riss und er sich schwer verletzte, er wurde trotzdem noch 4.  

Wir hoffen, dass Sven in diesem Jahr gestärkt und gesund zurückkommt.   

 

Ein weiteres großes Aushängeschild unseres Vereins ist Sam Auer, der im vergangenen Jahr 

im 200m Lauf der Klasse U23 mit 21,66 Sekunden fast an seine Bestzeit von 21,64 Sekunden 

aus dem Vorjahr anknüpfen konnten. In der Deutschen Bestenliste bedeutet das Platz 27, 

eine hervorragende Leistung. Sam Auer hat Max Kremser beim Zehnkampf in Bad Nauheim 

einen spannenden Kampf geboten, und Ihm alles abverlangt…er ist sich auch nicht zu schade 

seine Wettschulden (Sam würde sich eine Glatze schneiden lassen, wenn Sam mehr Punkte 

im Zehnkampf holt als er) sofort und zeitnah abgeliefert. Du bist ein echter Wettkämpfer 

und Sportsmann und ich wünsche Dir viel Erfolg in der kommenden Saison, vielleicht wirst 

Du ja unser nächster Sportler des Jahres, viel Erfolg! 

Bei den Junioren der Klasse U20 konnten sich Tim Schreckenberg und Alexander Rupprecht 

als Teilnehmer der 4 x 400m Staffel in einer Zeit von 3:28,09 Min in der Deutschen 

Bestenliste als 16. Platzieren.  

 

Bei unserem jüngeren Athleten, machen sich vor allem unsere Miriam Schulz (W14), Leif 

Deinet, Robin Nachtigall, Eric Stock (M13) und Luca Vogel (M12) auf sich aufmerksam. All 

diese Athleten haben sich Leistungsmäßig enorm verbessert, haben erfolgreich bei Kreis- 

und Nordrheinmeisterschaften teilgenommen und konnten neue Vereinsrekorde aufstellen.  

Miriam Schulz wird in der aktuellen Deutschen Bestenliste als 20. über 3.000 Meter geführt. 

 

Weitere sportliche Erfolge: 

Die vielen sportlichen Erfolge unserer Athleten haben wir unter dem Tagesordnungspunkt 

„Ehrungen“ ja schon ausdrücklich gewürdigt, aber es bleibt zu erwähnen, dass wir mit 

insgesamt 17 Platzierungen in der Deutschen Jahresbestenliste 2017 vertreten sind, 

außerdem wurden auch wieder 16 Vereinsrekorde durch 6 unserer Athleten verbessert. 

Wieder ein sehr achtbares Ergebnis, denn unsere Rekord- und Bestenliste kann sich auch im 

Vergleich zu Großvereinen wirklich sehen lassen.  

Diese vielen Erfolge sind eindeutig auch der hervorragenden Arbeit unserer Trainer und 

Übungsleitern geschuldet, die leider bei solchen Ehrungen immer wieder vergessen werden. 

Nicht nur das Talent des Athleten und ihr Trainingsfleiß ist entscheidend, sondern auch die 

besondere Akribie bei der Erstellung der Trainingspläne, der Kontrolle und Überprüfung von 

technischen Abläufen und Trainingsergebnissen, die schier unendlichen Übungs- und 

Trainingsstunden, die Wettkampfplanung, bis hin zur persönlichen und psychologischen 

Betreuung sind weitere wichtige, ja entscheidende Faktoren des Erfolgs, und der große 

Verdienst unserer Trainer und Übungsleiter. Vielen Dank an unsere Trainer Detlef 

Steigerwald, Volker Treppel, Michael Armbrüster, Markus Wendler, Manuel Schroer, Uwe 
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Steffens, Dirk Voigt-Krämer, Thorsten Schwab, Steffi Dienst und 

die vielen weiteren Hilfstrainer und Ehrenamtlichen Helfer.  

Der SLC wurde anlässlich der Sportgala 2018 für seine hervorragende Schüler- und 

Jugendförderung mit einem Förderpreis über €500,00 der Stadt Solingen bedacht. Darüber 

sind wir natürlich mächtig stolz und froh und gibt uns weitere Motivation diesen Weg weiter 

konsequent fortzuführen.   

Das Erlebnis Mehrkampf wurde auch im vergangenen Jahr wieder groß geschrieben, und 

insgesamt 27 SLC Athleten, haben sich in 3-, 4-, 5, und 10-Kämpfen sportlich mit der 

Konkurrenz gemessen. Als Jahresabschluss, haben wir uns im vergangenen Jahr wieder für 

den Jedermann Zehnkampf in Bad Nauheim entschieden. Mit 22 Aktiven und Betreuern 

haben wir uns diesmal in ein Rot-Kreuz Hotel in Bad Nauheim einquartiert und uns in  

verschiedenen Riegen vom Profi bis hin zu den „wild“ gemischten 2er Teams mit der 

Konkurrenz gemessen. Abends haben wir unsere Erfolge gebührend gefeiert. Als wir mit 22 

Mann in ein kleine „Türkische“ Dönerbude eingelaufen sind, hat sich der lustige Inhaber 

mächtig erschrocken…Ich habe euch nichts getan, was wollt Ihr hier…wer ist Euer Anführer? 

Ich habe mich als „Leader of the Pack“ geoutet und er hat wohl letztendlich sein Geschäft 

des Jahres gemacht, ein Rundum tolles Erlebnis, das wir gerne wiederholen sollten.  

In der Kinderleichtathletik und in den Schülergruppen ist der SLC sehr gut aufgestellt und im 

Jahre 2017 haben wir auch wieder zwei KILA Veranstaltungen erfolgreich durchgeführt. 

Vielen Dank an die Trainer Uwe Steffens, Dirk Voigt-Krämer, Manuel Schroer und Thorsten 

Schwab, die unseren Nachwuchs spielerisch, behutsam aber immer voll motiviert an die 

klassische Leichtathletik heranführen. Manuel Schroer’s persönlichen Einsatz, in Verbindung 

mit einem Elternteil aus seiner Schülergruppe ist es zu verdanken, dass wir eine Spende über 

€2.000,00 von der PSD Bank erhalten haben. Hiervon wird im Moment eine elektronische 

Zeitmessanlage für Trainingszwecke angeschafft, die hoffentlich noch vor dem anstehenden 

Trainingslager in Westerstede geliefert wird. MANUEL, DAS WAR EINE ECHTE SUPER 

AKTION!!! 

Zum Stichtag 31.12.2017 hatte der Solinger LC 468 Mitglieder und damit zum ersten Mal seit 

Jahren wieder einen leichten Zuwachs. Darüber hinaus werden weitere 80 Personen (und 

dieser Personenkreis ist stark gestiegen) in unseren verschiedenen Kursangeboten betreut.   

 

Nachdem wir mit Ulrike Röding im vergangenen Jahr den Power Fitnesskurs aus der Taufe 

gehoben haben, hat mittlerweile André Ludwig die Regie übernommen, da Ulrike Röding 

terminbedingt (Sie ist als Lehrerin halt immer an den Stundenplan gebunden) den Kurs nicht 

weiterführen konnte. André macht das ganz hervorragend und bewegt wöchentlich bis zu 18 

Kursteilnehmer und der Kurs wächst immer weiter.  

 

Im Mai 2017 konnten wir mit Martina Fritz-Römelt eine weitere neue Übungsleiterin 

gewinnen und haben Montags von 19:00 – 20:00 Uhr einen Allgemeinen Fitnesskurs mit 

Pilates Elementen neu eingerichtet, der sich in der Zwischenzeit auch etabliert hat.  
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Das Fitnessangebot rundet Markus Wendler freitags von 18:00 b. 20:00 Uhr in der Halle 

Bünkenberg ab, sein Kursangebot heißt „Allgemeine Fitness für Sie & Ihn“. 

 

Die Kursangebote im Breiten- und Gesundheitssport, sind wichtige Einnahmequellen und 

nunmehr eine feste Säule in unserem Jahreshaushalt.  

 

Die beiden Herzsportkurse, montags in der Zeit von 18.00 – 21:00 Uhr, werden durch Dieter 

Jüngel & Sabine Middendorf erfolgreich geleitet und wir sind soeben neu zertifiziert worden.  

Ein großer Dank geht hierbei an unseren Vorstandskollegen, 2. Vorsitzenden und 

betreuender Arzt Dr. Dirk Uhlich, der sich dem Thema Koronarsport sehr intensiv 

angenommen hat. Alle Kurse sind bis auf den letzten Platz voll und wir mussten nun eine 

Warteliste öffnen!!! 

 

Die Rückengymnastik und Präventionskurse von Ulrike Bongard-Scheer, laufen in fast schon 

in gewohnt routinierter Weise, sowohl montags als auch mittwochs in der Halle Krahenhöhe.  

Danke Ulrike Bongard-Scheer für deine vorbildliche Arbeit und Treue zum Verein!  

 

Vergessen möchte Ich an dieser Stelle auch nicht Siegfried Schütt, der nun seit 40-Jahren 

(Goldjubiläum) dem SLC die Treue hält und jeden Freitag unsere Hobby Volleyballgruppe in 

der Sporthalle Bünkenberg betreut. Danke Schön. 

 

Auch über die Ultra Langlaufgruppe gibt es einige sehr positive Dinge zu berichten, die 

ULTRAS haben neben den eigenen sportlichen Aktivitäten auch wieder den „Rund um 

Solingen“ Lauf organisiert und durchgeführt. Mit Michael Armbrüster haben wir nun auch 

endlich einen Trainer gefunden, der nach erfolgreicher Ausbildung zum A-Trainer für den 

Ausdauer- und Langlaufsport seine Arbeit im August aufgenommen hat. Er bietet nun 

unseren Langläufern ein regelmäßiges wöchentliches Trainingsangebot an und dank seiner 

hervorragenden Arbeit gibt es auch hier Zuwachs von neuen Vereinsmitgliedern. KLASSE!!! 

 

Ein sehr erfreuliche Entwicklung gibt es über die Sanierung der Kunststoffbahn auf der 

Herbert-Schade Sportanlage zu berichten, denn der Stadtdienst Sport, die Solinger 

Verwaltung und Politik haben signalisiert, dass die Kunstoffanlage in diesem Sommer 

komplett saniert wird. Hierbei wird der gesamte vorhandene Belag abgefräst und 

anschließend neu aufgebracht, vermessen und neu markiert. Die Anlage wird hierzu ca. 2-3 

Wochen komplett gesperrt und wenn uns das Wetter nicht einen Strich durch die Rechnung 

macht, dann haben wir nach den Sommerferien eine komplett sanierte schöne 

Trainingsanlage. Wir hoffen  nun auch, dass die Verwaltung unserem Wunsch entspricht den 

neuen Belag der Bahn in unseren Vereinsfarben Blau & Weiß aufzutragen.  

 

Finanzen: 

Leider hat unser Schatzmeister Holger Patzschke, bereits einen Tag nach seiner Wiederwahl 

im vergangenen Jahr, sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt und so blieb die 

Verwaltung der SLC Finanzen auch an mir hängen. Ich habe dieses Amt und die Funktion nun 

ein Jahr lang kommissarisch zusätzlich zu meiner sonstigen Vorstandsarbeit mit erledigt!!! 
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Ich möchte mich hiermit bei Holger für zwei Jahre Vorstandsarbeit 

bedanken und hoffen, dass wir in der heutigen Sitzung einen guten und längerfristig 

verfügbaren Nachfolger für das Amt des Schatzmeisters finden werden. Klaus-Peter 

Ludwig!!! 

Die Finanzsituation hat sich im vergangenen Jahr wieder erfreulich für uns entwickelt und so 

konnten wir, auch trotz der bereits angesprochenen Kosten von €6.000,00 für 

Sicherungsmaßnahmen einen sehr guten Überschuss realisieren.  

Danken möchte ich hier allen kleinen und großen Gönner & Spender, hier zu nennen…die 

Stadtsparkasse Solingen, die Stadtwerke Solingen (neuer Sponsor seit Herbst 2017), die 

Firmen Brangs & Heinrich, Dachdecker Dreyer, und die Firmen SIPU und CardPlus.     

Einen genauen Überblick über die Finanzen werde ich gleich im Anschluss an diesen 

Jahresbericht geben.  

Leichtathletik 

Neben den sportlichen Erfolgen hatte wir in der Leichtathletikabteilung eine gut 

funktionierende und eingespielte Mannschaft unter Führung unserer in der Zwischenzeit aus 

gesundheitlichen Gründen zurückgetretene Abteilungsleiterin Anke Klink und unserem 

Sportlichen Leiter Joachim Kremser. Danke für Eure immer sehr engagierte Arbeit. Ich 

möchte mich hiermit bei Anke Klink für die tolle Arbeit der letzten Jahre bedanken und 

wünsche Ihr, dass Sie schnell wieder auf die Beine kommt. Es ist ihr sicherlich nicht leicht 

gefallen das Amt so kurzfristig und unvorbereitet aufzugeben aber Ihre Erkrankung lies Ihr 

keine Option. Unseren neuen Abteilungsleiter Joachim „Beppo“ Kremser danke ich sehr, 

dass Du die entstandene Lücke nahtlos geschlossen hast. Herzlich Willkommen im Vorstand.  

Joachim arbeitet bereits seit Jahren im Hintergrund und kennt das Geschäft dadurch in und 

auswendig. Du bist eine tolle Ergänzung unseres Teams!!! 

 

Im Veranstaltungsbereich war der SLC im Jahre 2017 auch wieder sehr aktiv und so konnten 

wir neben unserem beliebten Kinder-Leichtathletiksportfesten, sowohl in der Halle als auch 

draußen, den Laufveranstaltungen „Rund um Solingen“, der Beteiligung am Klingenlauf, die 

Vereinsmeisterschaften, die Kreis Mehrkampfmeisterschaften der U12 und U14 , den SLC 

Brückenlauf, im vergangenen Jahr auch das 41. Jubiläum des SLC Nikolauslaufs feiern.  

 

Meinen Herzlichsten Dank geht hierbei an Bernd Scharbert und Volker Treppel, der 

zusammen mit Ina Wester, Marlies Winterhagen und mir diese Traditionsveranstaltung 

„auch trotz des Todes von Klaus Wester“ aufrecht erhalten konnten. Leider konnten wir am 

Veranstaltungstag nur ca. 80 Teilnehmer begrüßen. Lag es am Wetter oder müssen wir uns 

Gedanken über eine Veränderung/Erneuerung dieser Veranstaltung machen? Wir konnten 

auch dank großzügiger Privatspenden trotzdem einen Betrag von €1.250,00 an die Kette der 

Helfenden Hände spenden. Ina Wester und Marlies Winterhagen betreuen mit vielen 

Ehrenamtlichen Helfern auch weiterhin den SLC Lauftreff, nun schon im 44. Jahr. Herzlichen 

Dank!!! 
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Tennis 
Die Tennissaison 2017 wurde diesmal am 06. Mai eröffnet und war mit immerhin 40 

Teilnehmern von insgesamt 64 aktiven und passiven Mitgliedern sehr gut besucht. Neben 

dem aktiven Tennisspiel, ist es doch vor allem auch immer wieder das gesellige Erlebnis, das 

Miteinander und die außersportlichen Aktivitäten, die uns als Gruppe innerhalb des SLC’s als 

feste Einheit darstellt.   

Die Tennis Herrentour ging im vergangenen Jahr in das wunderschöne Goslar und die Damen 

machten sich auf, das bildhübsche Städtchen Heidelberg zu erkunden. Es wurde in beiden 

Gruppen ordentlich getrunken, geschlemmt, genossen, geschoppt und natürlich auch die 

Städte erkundet, eine rundum tolle Sache.  

 

Sportlich hat die Tennis-Herrenmannschaft des SLC (nach dem kleinen Durchhänger im Jahr 

zuvor) die Solinger Tennis Hobbyrunde, in einem packenden Kampf im Abschlussduell gegen 

die TSG Solingen mit 4:3 gewonnen!!!  Die Freude darüber war schier unbändig und wurde 

ausgiebig gefeiert, lagen wir doch schon 0:3 zurück. 

   

Unsere Tennis Damen haben ebenfalls wieder an der Solinger Hobbyrunde teilgenommen, 

aber konnten leider nicht an die Leistungen vom Vorjahr anknüpfen. Nach dem Olympischen 

Motto - Dabei sein ist Alles.  

 

Peter Klose hat mit seiner Mannschaft wieder mal einen tollen Job gemacht und die 

Abteilung funktioniert hervorragend. Vielen Dank dafür!  

 

Jugend 

Der Jugendausschuss, unter der Führung unseres Jugendwartes Simon Stroh, unterstützt 

durch seinen „CO & BRO“ Moritz Haider haben neben der exzellent geführten SLC-Website, 

der Fütterung der unterschiedlichen sozialen Medien mit unzähligen Pressenberichte, News-

Feet‘s und Ergebnissen, auch  wieder eine Reihe von Aktionen und Feiern selbst organisiert 

und durchgeführt.  

 

Alle die dabei waren werden mir zustimmen, dass vor allem wieder die „Helferfete“, die 

Saisonabschlußparty und die Clupabende, echte Highlights im Jahr 2017 waren.  

 

Die Helferfete und auch die Saisonabschlußparty boten neben dem durch Verein & 

Jugendausschuss gesponsertem Essen und Trinken, ein schönes Miteinander, interessante 

Gespräche, Video-Präsentationen und überraschende Ehrungen. Als sehr schön empfand ich 

auch die Einbindung der jüngeren Schülergruppen und das Kicker Turnier. Mit Eurem Einsatz 

und Hilfe bei allen Gelegenheiten, sei bei Sportfesten oder aber dem Abriss und der 

Entsorgung unserer Blockhütte, aber auch durch Eure immer wieder neuen Ideen, die Ihr in 

den Verein hineinbringt, seid Ihr eine große Bereicherung und Stütze unseres Vereins. An 

dieser Stelle ein große DANKESCHÖN für Euer tolles Engagement und Vereinstreue.  

 

Dank an unsere Verwaltung & Vorstandsmitglieder 
Abschließend geht mein Dank auch an die Geschäftsstelle, an Heike Auer (Sie schuftet für 

den SLC beinahe die ganze Woche lang) und an meine verbliebenen Vorstandskollegen 

Peter, Simon und Dirk. Die Arbeit mit Euch war immer sehr positiv,  konstruktiv und hat 
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immer sehr viel Spaß gemacht. Ich denke wir haben trotz des 

kleinen Teams sehr viel bewegt und ich hoffe es geht mit neuem Schwung und zusätzlichem 

Personal noch ein wenig besser!!! 

DANKE SCHÖN!  


